



# 2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 甲府みなみ幼稚園(甲府市)

2017年 4月21日 金曜日開催



望月先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 80 名

子どもたちはサッカー教室の日をとても楽しみにしていました。園にもボールはありますが、一人一個はないので全員がボールにさわって、一緒にゲーム感覚で楽しんだり、ボールと沢山触れ合ったりとても楽しい貴重な経験となりました。最後には試合もでき、皆、元気にボールを追いかけてはゴールを決めていたと思います！終わった後は「ああ～楽しかった♡」と言っていました。コーチの方々には、沢山のご指導をありがとうございました。また、ぜひお願い致します。

松谷先生から・\*・\*\*・☆

初めてサッカーに関わる子ども達、とても楽しそうに参加していました。ボールをキャッチしたり、足元やお腹でグルグルまわしたりする活動やチームに分かれて簡単なゲームをする活動と、どれも子どもたちにとって新鮮で興味が有り、集中して取り組む姿を見ることができました。今回をきっかけにサッカーやボール遊びが増えていければと思います。コーチの方々には熱心なご指導感謝します。また、ぜひお願いしたいです。ありがとうございました。

中村先生から・\*・\*\*・☆

このサッカー教室を待ちに待っていました。男の子はサッカーをやった事がある子も多いですが、一人一つのボールや新しい技などをたくさん教えて頂けてとても楽しそうでした。女の子もとても楽しそうにボールを使い活動していて良かったです。熱心なご指導ありがとうございました。

こんにちは(^v^) 甲府みなみ幼稚園のみんな、元気してるかな～?? \ (^o^)

どんぐりコーチ・おやまコーチ・ジャイアンコーチはめっちゃめちゃ元気です \ (^o^)/ みなみ幼稚園のお友達は元気いっぱい、「こんにちは!!」と大きな声で挨拶してくれて嬉しかったです！みんなで協力して、人数集まりや最後の試合をがんばっていたよね！転んでもすぐに立ち上がってボールを追いかけてがんばっていました \ (\*´▽`)/

試合の順番を待っている時も、お友達に大きな声で応援していて、お友達を大切にしている気持ちがあるんだなと感心しました！

今日やった技を年中さん・年少さんにも教えてあげてね \ (\*´▽`)/

ご飯をもりもり食べて風邪を引かない丈夫なお友達になってね \ (\*´▽`)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会